



Lancement de la première édition du Prix Deep Impact de l'arc alpin par Linksiium et Bpifrance dans la dynamique du Pôle Universitaire d'Innovation FITInnovE porté par l'Université Grenoble Alpes et du territoire de l'Université Savoie Mont Blanc.

Grenoble, le 7 mai 2024 - Le Prix Deep Impact récompense les porteurs de projets de transfert et les entrepreneurs deeptech pour leur démarche en matière d'impact territorial, social et environnemental.

Description et contexte

Le Prix Deep Impact distingue la démarche impact d'un projet et d'une startup innovant. Seront donc récompensés les porteurs et les entrepreneurs dont la vision technologique est enrichie par la prise en compte de l'impact territorial, sociétal et/ou environnemental.

Pour les organisateurs, ce prix s'inscrit dans un contexte où tout porteur projet de transfert ou de création de startup pourra désormais être sensibilisé, voire accompagné plus en avant sur le sujet de l'impact sur la base du volontariat.

Qui peut participer ?

Ce prix s'adresse à deux catégories de candidats.

La première catégorie concerne les porteurs de projets de transfert, c'est-à-dire les enseignants-chercheurs, chercheurs, ingénieurs de recherche, post-doctorants ou doctorants développant une invention dans une logique de valorisation pour être utile à la société.

La deuxième catégorie concerne les entrepreneurs de startups innovantes dont la création date de moins de cinq ans.

Pour les deux catégories, les candidats doivent être accompagnés par l'un des membres fondateurs du PUI FITInnovE ou par l'USMB et être basés dans l'arc alpin.

Les différentes dotations du Prix Deep Impact

Le lauréat de la catégorie IMPACT STARTUP INNOVANTE accèdera à une dotation financière d'une valeur totale de 5 000 euros.

Le lauréat IMPACT PROJET DE TRANSFERT INNOVANT se verra attribué une dotation financière de 2 500 euros correspondant au financement d'une étude ou d'un prototype pour le compte du laboratoire de recherche publique dont est issu le cœur innovant du projet.

En outre, le jury attribuera deux prix spéciaux d'une valeur unitaire de 2 500 euros, dans, respectivement, les catégories IMPACT STARTUP INNOVANTE et IMPACT PROJET DE TRANSFERT INNOVANT, remarquables sur leurs dimensions territoriales, sociétales et/ou environnementales.

Les modalités d'utilisation des dotations sont détaillées dans le règlement du prix

Le manifeste du Prix Deep Impact

Un prix qui récompense la démarche impact d'un projet de transfert ou d'une startup innovante.

Les projets de transfert et les startups avancent avec des objectifs à long terme et des états d'avancement parfois non finalisés. Le jury sera bienveillant et récompensera la démarche.

Ce prix donne l'occasion aux porteurs de projet ou de startup de construire une vision enrichie de l'impact sur la société et l'environnement, au-delà d'une approche technocentrée.

Aussi, il nous apparaît essentiel de sensibiliser les porteurs et les entrepreneurs à une démarche impact, conciliant création de valeur financière et extra-financière. C'est l'engagement que nous prenons en instituant ce prix.

Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 06 juin 2024.

Retrouvez le dossier de candidature et le règlement du prix ici : <https://prixdeepimpact.fr/>

S'inscrire aux sessions visio de questions / réponses :

Le 17 mai de **13h00 à 13h45**

<https://events.teams.microsoft.com/event/c561580e-496a-45fd-886c-cb072b162d8c@ae90dc90-3a4d-4796-a44f-78467b6b463c>

Le 24 mai de **13h00 à 13h45**

<https://events.teams.microsoft.com/event/c3ca9499-fe13-4b99-838b-ec82ae429bba@ae90dc90-3a4d-4796-a44f-78467b6b463c>

A propos de Linksium

Linksium est la société d'accélération de transfert de technologies (SATT) des laboratoires de recherche de Grenoble Alpes vers le monde de l'entreprise. Linksium privilégie la création de startup qui devient le vecteur du futur transfert de technologies. Par ses dimensions entrepreneuriale et humaine, la startup accélère le développement de produits ou de services en rupture avec l'état de l'art, la création de nouveaux marchés et favorise l'intérêt des investisseurs. Linksium fait partie du réseau des 13 SATT françaises spécialisées sur les phases amont des projets d'innovation technologique. Depuis 2015, avec une dotation de 56 M€ investis, Linksium a accompagné 222 projets, valorisé 172 brevets et a permis la création de 83 startups.

A propos du PUI FITInnovE de l'Université Grenoble Alpes

Le Pôle Universitaire de l'Innovation **FITInnovE** labellise l'Université Grenoble Alpes afin de mettre en synergie 9 membres fondateurs : l'UGA chef de file du PUI dont ses composantes académiques (Grenoble INP - UGA, Sciences Po - UGA, ENSAG - UGA, Faculté des Sciences, EUT et Faculté H3S), le CEA, le CNRS, INRAE, Inria, Inserm, IRD, le CHU Grenoble Alpes et la SATT Linksium Grenoble Alpes.

Pour une dynamique d'ampleur et une efficacité maximale, il mobilise également 15 partenaires : les grands équipements européens de recherche (ESRF, ILL, EMBL et IRAM), Grenoble Ecole de Management, les pôles de compétitivité (AXELERA, CIMES, Lyonbiopôle, Minalogic, Tenerrdis), les collectivités pour le développement du territoire (Région Auvergne-Rhône-Alpes, Grenoble Alpes Métropole), des agences économiques et fédérations d'entreprises (Auvergne-Rhône-Alpes Entreprises, Medicalps), ainsi qu'un acteur spécialisé dans les transitions (SuperGrid Institute).

A propos de l'Université Savoie Mont Blanc (USMB)

Classée parmi les 10 meilleures universités françaises pour la réussite de ses étudiants, avec une offre de formation riche et pluridisciplinaire sur ses 3 campus d'Annecy, du Bourget et de Chambéry, l'USMB est un établissement à taille humaine qui conjugue la proximité avec ses territoires et une large ouverture sur l'Europe et le monde. Actrice essentielle du développement scientifique, intellectuel et économique des pays de Savoie et de l'espace rhônalpin, l'Université Savoie Mont Blanc développe ses programmes de recherche à travers ses 18 laboratoires sur trois grands axes thématiques : « Interactions Homme environnement », « Services et industries du futur », et « Patrimoine culturel et société en mutation ». Elle participe activement à la construction de réseaux universitaires tant européens que mondiaux, ce qui en fait une université d'excellence classée parmi les 900 meilleures au monde selon le classement de Shanghai.

A propos de Bpifrance

Bpifrance finance les entreprises – à chaque étape de leur développement – en crédit, en garantie et en fonds propres. Bpifrance les accompagne dans leurs projets d'innovation et à l'international. Bpifrance assure aussi leur activité export à travers une large gamme de produits. Conseil, université, mise en réseau et programme d'accélération à destination des start-ups, des PME et des ETI font également partie de l'offre proposée aux entrepreneurs. Grâce à Bpifrance et ses 50 implantations régionales, les entrepreneurs bénéficient d'un interlocuteur proche, unique et efficace pour les accompagner à faire face à leurs défis.

Contact presse : Véronique Souverain [Véronique.souverain@linksium.fr](mailto:Veronique.souverain@linksium.fr) Tel : 06 14 16 87 51